

Voile : quatre collégiens aux championnats de France



C'est sur ce type de bateau (Laser) ou Optimist, qu'ont lieu les épreuves. Ici, lors des dernières régates à l'étang du Vignoble.

Lucie Bleurvacq, Océane Morelle, Lucas Pasquale et Thomas Stawicki se sont qualifiés pour les championnats de France Voile, lors du championnat académique qui a eu lieu cette année, à l'étang du Vignoble de Valenciennes.

En effet, sur les onze équipes présentes, non seulement l'équipe 1 de Bouchain a terminé à la première place devant deux équipes de Calais, mais les équipes 2 et 3

de Bouchain ont pris les 4^e et 5^e places du championnat, propulsant une nouvelle fois nos collégiens aux championnats de France.

Ils se déroulent jusqu'à aujourd'hui, sur l'île Berder, dans le Golfe du Morbihan. Leurs entraîneurs, Murielle Loterie et Alain Cat, ainsi que tout le staff du CD-PA-(Bassin Rond) où ils se forment et s'entraînent, souhaitent à ces collégiens d'atteindre un podium. ■